

Herren 1. Kreisklasse Gr. West

SC Steinberg 1953 II : DJK-Spvgg. Mühlheim III
Freitag, 22.03.2024, 19:30 Uhr

Kein Sieger im Duell des SC Steinberg 1953 II gegen die DJK-Spvgg. Mühlheim III

Jubel herrschte am Freitagabend, als das Schlussspiel Möhlen / Giangrasso nach ca. 3 Stunden den Matchball für die DJK-Spvgg. Mühlheim III im Spiel der Herren 1. Kreisklasse Gr. West verwertete. Hängende Köpfe gab es dagegen beim SC Steinberg 1953 II. Das Heimteam konnte im 15. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Doppel nicht ins Ziel bringen. Durch diese erzielte Punkteteilung weist der SC Steinberg 1953 II nun ein Punkteverhältnis von 4:26 in der Tabelle auf, während der die DJK-Spvgg. Mühlheim III 5:25 Punkte hat.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Zwischenzeitlich mussten Ludolph / Arslan zwar einen Satz abgeben, fuhren ihr Spiel gegen Alig / Rieth aber dennoch sicher in vier Sätzen ein. Den Sieg von Möhlen / Giangrasso konnten Haseneder / Huhl im folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Bis in den letzten Durchgang ging das Doppel zwischen Endl / Hertrich und Engel / Grünewald, das Endl / Hertrich letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnten. Das war eine ganz schön enge Kiste! Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Nach den ersten Spielen standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:1 gegenüber. Zwischenzeitlich konnte Hans-Martin Ludolph zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor das im Vorhinein als in etwa ausgeglichen eingeschätzte Spiel gegen Pietro Giangrasso aber trotzdem mit 9:11, 11:9, 4:11, 9:11. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Patrick Möhlen wurden Kurt Haseneder unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Das musste man neidlos anerkennen. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an den Tisch. Auf Messers Schneide stand das vor der Partie auf Basis der TTR-Werte bereits als sehr eng eingeschätzte Spiel zwischen Selcuk Arslan und Bettina Rieth, ehe sich der Spieler des SC Steinberg 1953 II in fünf Sätzen durchsetzen konnte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Ohne Satzgewinn für Johann Endl verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Christian Alig. Bei einem Spielstand von 3:4 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Die richtige Herangehensweise hatte Wolfgang Huhl wiederum beim anschließenden Sieg in drei Sätzen gegen Kevin Grünewald ab dem ersten Ballwechsel. Da gab es nichts zu rütteln. Nur einen Satz verlor Michael Hertrich bei seinem Sieg gegen Michael Engel und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Beim Stand von 5:4 gingen die Spitzenspieler des SC Steinberg 1953 II und der DJK-Spvgg. Mühlheim III in die Box. Lange dagegenhalten konnte wenig später Hans-Martin Ludolph beim 2:3 gegen Patrick Möhlen. Das Spiel, in das er als großer Außenseiter gegangen war, verlor Ludolph dennoch im 5. Satz. Mit dieser Niederlage liegt Ludolph nun bei einer Einzelbilanz von 1:6 seit Beginn der Spielzeit. Recht kurzen Prozess machte wenig später hingegen Kurt Haseneder beim 11:6, 11:7, 11:9 mit Pietro Giangrasso. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von Haseneder nun bei 2:20. Selcuk Arslan hatte dann gegen Christian Alig dagegen bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 6:6. Nach eher zähem Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Johann Endl die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Überzeugend war der Erfolg in drei Sätzen von Wolfgang Huhl gegen Michael Engel. Das war ein souveräner Sieg. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 5:5 für Huhl und 2:18 für Engel seit Beginn der

aktuellen Spielzeit. 2:3 endete das Einzel zwischen Michael Hertrich und Kevin Grünewald aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Das war eine ganz schön enge Kiste! Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Im abschließenden Schlusssdoppel ging es dann um alles. Die erfolgsbringende Taktik fehlte nachfolgend Ludolph und Arslan bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Möhlen und Giangrasso ab dem Start. Mit dem 8:8 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Nach diesem Unentschieden des SC Steinberg 1953 II geht es nun im nächsten Spiel am 26.04.2024 gegen den TV 1880 Dreieichenhain II, während die DJK-Spvgg. Mühlheim III am 23.04.2024 gegen den TTV Offenbach 1961 II antritt.

Statistik:

SC Steinberg 1953 II

Doppel: Ludolph / Arslan 1:1, Haseneder / Huhl 0:1, Endl / Hertrich 1:0

Einzel: H. Ludolph 0:2, K. Haseneder 1:1, S. Arslan 1:1, J. Endl 1:1, W. Huhl 2:0, M. Hertrich 1:1

DJK-Spvgg. Mühlheim III

Doppel: Möhlen / Giangrasso 2:0, Alig / Rieth 0:1, Engel / Grünewald 0:1

Einzel: P. Möhlen 2:0, P. Giangrasso 1:1, C. Alig 2:0, B. Rieth 0:2, M. Engel 0:2, K. Grünewald 1:1